

2020年4月6日

日産自動車九州株式会社
代表取締役社長 富山 隆

新型コロナウィルス感染者への対応と弊社生産ラインの再稼働について

3月31日、弊社従業員が新型コロナウィルスに感染していることが判明し、当日夜勤の生産より一部の生産工程を除き、ライン稼働を停止すると共に、該当ラインの従業員は自宅待機としてきました。

翌日4月1日、福岡県京築保健福祉環境事務所のご指導の下、作業エリア、休憩所、更衣室、及び、弊社の寮の全ての導線とエリアの消毒状況を確認頂き、生産再開と寮の使用について、確認を致しました。

これらの指導・確認を踏まえ、弊社の第1工場は4月2日から再稼働し、第2工場は4月6日から生産を再開しております。

また、濃厚接触の疑いがあった8名の従業員は、4月4日にPCR検査の結果、全員陰性であったことを確認しています。尚、この8名の従業員は、4月10日まで自宅待機とし、経過を観察していきます。

地域住民の皆様、関係者の皆様に多大なご心配をお掛けしたことを、改めてお詫び申し上げます。弊社は、従業員の感染予防、日々の健康管理について、関係各所と連携し、考え得る対策を実施すると共に、引き続き、感染拡大防止に努めて参ります。